

„Wir machen den Weg frei“

Heimatverein schafft Sicht auf den Motzbach

In einer tollen Aktion unter dem Motto „Wir machen den Weg frei“ haben sich zwei Frauen und sieben Männer vom Heimatverein Jestädt eingefunden, um das Ufer des Motzbaches von Büschen, Bäumen und Unrat zu befreien.

Durch die Renaturierung wurde der Uferbereich mit einem Rasenweg gestaltet, allerdings bedarf es regelmäßiger

Pflege, um den „kleinen Kurpark“ zu erhalten. Wir bedanken uns bei dem tatkräftigen und fröhlichen Team für die Mitarbeit und freuen uns auf weitere gemeinsame Arbeitseinsätze. Dabei waren: Rainer Klug, Ingeburg Seeger, Rainer Schröder, Wolfgang Gehrmann, Thomas Lieske, Jaromir Zednik, Stefanie Mantel, Olaf Templin, Harald Schindewolf.



Haben tatkräftig angepackt: Sieben Frauen und Männer des Heimatvereins Jestädt haben das Ufer des Motzbaches gepflegt.

Foto: privat